

VIN: Maison Malet Roquefort devient Maison Bertrand Ravache

Mr Bertrand Ravache, avait fait l'acquisition totale de la Maison Malet Roquefort en juin 2015. Il a rebaptisé la prestigieuse maison de négoce [MAISON BERTRAND RAVACHE](#) / T : 05.57.56.40.80 (siège social à Saint-Emilion/ Gironde, CA 25 millions d'euros). Ainsi, il n'y a plus de risque de confusion avec la famille Malet Roquefort, complètement désengagée de l'affaire. Le site internet du négociant, actuellement en maintenance, devrait prochainement changer de nom de domaine. www.maletroquefort.com